

Wenn die führenden Geister der Literatur und Politik für ein Buch eintreten, sich zu dem großen Eindruck bekennen, den es auf sie gemacht hat,

wenn die gesamte Presse des Inlands und Auslands sich mit ihm auseinandersetzt,

so wird es ein Buch des Erfolges sein!

Wenn aber ein Buch in 12 Wochen eine Auflage von einer halben Million erreicht wie „Im Westen nichts Neues“ v. Erich Maria Remarque —

eine solche Verbreitung, die ihresgleichen nicht hat, ist nur denkbar, wenn die erschütternde Wahrheit des Werkes allen, die es lesen, zum persönlichen Erlebnis ureigenen Schicksals wird, wenn es jeden zwingt, sich mit ihm auseinanderzusetzen!